

Bonne année !

A tous nos lecteurs, nous souhaitons les prospérités temporelles convenables, et par-dessus tout les bénédictions spirituelles qui assurent les joies de l'éternité.

Les hommes ont beau savoir qu'ils ne font que passer ici-bas, et que ce séjour sur la terre n'est rien en comparaison de l'autre vie qui ne finira jamais : toute leur attention est aux choses terrestres, et rien ne les ennue comme la pensée des intérêts éternels, auxquels aussi ils ne s'arrêtent que malgré eux et le moins possible.

Un jour viendra où ils se demanderont comment ils ont pu être insensés à ce point !

Profitons au moins des « jours de l'an », qui vraiment reviennent vite et souvent, pour réfléchir un peu, pour nous demander où nous serons probablement dans 25 ou 50 ans, et pour changer de direction — si nous trouvons que notre voie ne nous conduirait pas là où nous voudrions être durant la longue éternité.

Prière quotidienne pendant le mois de janvier

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, pour obtenir que tous vos serviteurs glorifient, par l'inébranlable fermeté de leur confiance, la toute-puissance de votre amour.

Résolution apostolique : Se confier en Dieu en tout temps, mais surtout au moment de l'épreuve.

L'assurance mutuelle des fabriques

Nous devons des actions de grâces à la divine Providence qui a préservé du feu pendant plus d'une année les édifices religieux assurés à notre Assurance mutuelle. Et cette protection a été d'autant plus visible que les dangers d'incendie ont été